

tanah menjadi meningkat nilainya, sebab tidak ada keseimbangan antara tanah yang tersedia dengan kebutuhan manusia akan tanah itu, hal ini juga akan menimbulkan berbagai persoalan yang banyak segi-seginya.

Mengingat besarnya peranan hak-hak atas tanah, dengan semakin meningkatnya harga tanah, maka dengan berlakunya Undang-Undang Pokok Agraria beserta Peraturan Pelaksanaannya diharapkan adanya kepastian hukum tentang hak-hak atas tanah.

Untuk memenuhi kebutuhan khususnya pembangunan fisik, akan mengakibatkan pembebasan atau pembelian atas tanah sebagai lokasi tempat kegiatan pembangunan, dengan demikian akan terjadi peralihan hak-hak atas tanah.

Yang dimaksud dari kata peralihan disini adalah suatu peralihan hak atas tanah yang dilakukan secara sengaja dialihkan supaya hak tersebut terlepas dari pemegangnya semula dan menjadi hak pihak lain. Dengan kata lain bahwa peralihan hak itu terjadi dengan melalui suatu "perbuatan hukum" tertentu berupa jual-beli, tukar-menukar, hibah, legaat (hibah wasiat).

Sebagai pelaksanaan dari pada pasal 19 Peraturan

Pemerintah No. 10 tahun 1961, yang berbunyi sebagai berikut :

"Setiap perjanjian yang bermaksud memindahkan hak atas tanah, memberikan suatu hak baru atas tanah, menggadaikan tanah atau meminjamkan uang dengan hak atas tanah sebagai tanggungan, harus dibuktikan dengan suatu akta yang dibuat oleh dan dihadapan pejabat yang ditunjuk Menteri Agraria (selanjutnya dalam Peraturan Pemerintah ini disebut Pejabat) Akta tersebut bentuknya ditetapkan oleh Menteri Agraria."

Maka setiap transaksi yang bermaksud mengalih kan suatu hak atas tanah baik berbentuk jual - beli, hibah, maupun tukar-menukar, harus dilaksanakan dengan suatu akta pejabat.

Dalam pelaksanaan ketentuan ini timbul kesulitan-kesulitan, di karenakan selama ini tanah hak milik yang ada di wilayah Kecamatan Babat, belum mempunyai sertifikat, maka tidak mungkin di laksanakan pemindahan hak atas tanah dengan suatu akta pejabat.

Peralihan hak milik tanah yang terjadi di-wilayah Kecamatan Babat, yang dilakukan oleh masya - rakat selama ini adalah dengan menggunakan prosedur yang mereka lakukan yaitu dilaksanakan di atas suatu kertas bermaterai yang ditanda tangani oleh mereka yang bersangkutan dan juga oleh tetangga yang bersangkutan sebagai saksi lalu diketahui oleh Kepa-

